



#OPINIÓN

SEGUNDO PISO

**CLARA LUZ
FLORES***


PAZ, VALORES Y PRINCIPIOS

*TITULAR DE LA UNIDAD DE ASUNTOS RELIGIOSOS, PREVENCIÓN Y RECONSTRUCCIÓN DEL TEJIDO SOCIAL DE LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

@CLARALUZFLORES

Los programas sociales han permeado en la sociedad y ya son pilares de importancia en las comunidades

• **LA PAZ ES PRESENCIA DE JUSTICIA, SANA CONVIVENCIA, TRANSPARENCIA Y HONESTIDAD ENTRE LAS PERSONAS. LA PAZ ES GENERACIÓN DE TRANQUILIDAD, ARMONÍA, BIENESTAR, SEGURIDAD Y JUSTICIA SOCIAL**

Desde que inició el sexenio de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo han quedado instalados en los programas prioritarios del gobierno todos aquellos que nos llevan a la construcción de paz y atención a las causas, en diferentes dependencias y en coordinación con diversas instituciones en el país.

Afortunadamente las mesas de construcción de paz y todos los programas de las diferentes dependencias del gobierno de la 4T, como las de desarme voluntario; el concurso de música "México trabaja por la paz y contra las adicciones"; el trabajo con asociaciones religiosas, y la participación activa de las comunidades incluso en las exitosas acciones contra el consumo de drogas y la atención a las causas, han ido penetrando en la sociedad y son ya pilares importantes en nuestras comunidades.

Desde la Secretaría de Gobernación, encabezada por la titular, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, la construcción de paz es una agenda permanente para la subsecretaria Rocío Bárcena Molina, con quien tengo la fortuna de participar y seguir aprendiendo día a día sobre las maravillas del pueblo de México.

En esa actividad, a través de recorrer estados de la República, muchas veces en el trayecto me he preguntado y respondido qué es la paz para nosotros.

En la construcción de paz debe haber valores y principios. La paz es mucho más que la ausencia de guerras o conflictos. La paz es presencia de justicia, sana convivencia, transparencia y honestidad entre las personas. La paz es generación de tranquilidad, armonía, bienestar, seguridad y justicia social.

La paz es la predicación y la promoción de valores como la democracia, la inclusión, la diversidad, la libertad, la igualdad, el diálogo, la cooperación, la empatía, la caridad, la compasión, el respeto a los derechos humanos y el que quizás es el más importante entre las personas, el amor.

Como decía nuestro ex presidente Andrés Manuel López Obrador: amor con amor se paga. Sembrar en tierra fértil como lo es nuestro país y su maravilloso pueblo mexicano.

Es un modelo diferente y propositivo de abordar los temas profundos en nuestra sociedad. Es parte del humanismo mexicano que propuso López Obrador y que ha desarrollado nuestra Presidenta Sheinbaum.

Es el amor a México y por México.